
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DE L’AIA 
DU 20 NOVEMBRE 2021 

 

 
L’assemblée générale de l’AIA a eu lieu à la salle polyvalente de Mackenheim le samedi 20 
novembre 2021. 
 
AIA  
14 Rue Claude Debussy 
68720 Hochstatt 
 
Nombre de membres présents : 21 
Nombre de membres représentés : 1  
Le quorum de 11 étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer. 
 
L'assemblée est ouverte à 14h 
 
 
Ordre du jour 
 
Mot du président 
Approbation du rapport financier pour 2020 et 2021 
Election des membres du bureau pour le tiers sortant en 2020 
Election des membres du bureau pour le tiers sortant en 2021 
Objectifs pour 2022 et éventuels investissements 
Questions diverses 
 
 
 
Mot du président 
 
 
Monsieur Michel Capron remercie les participants d'être venus à cette assemblée générale, 
et se réjouit que l'on puisse enfin se réunir de nouveau physiquement, même si cela doit être 
dans le respect des normes sanitaires.  Les membres de l'association ne s’étaient pas 
rencontrés depuis la fin de 2019. Il sera donc nécessaire de traiter différents sujets 
concernant 2020. 
 
 
Approbation du rapport financier pour 2019 et 2020 
 
 
Monsieur Jean Dreyer, trésorier, présente le rapport financier pour 2019, ainsi que le rapport 
financier pour 2020 : 
 
Pour 2019: 
 
Dépenses :     1267,95 
Recettes:     1241,74 
Etat de compte en 2019 :  1542,17 
 
  



Pour 2020 : 
 
 
Dépenses :     595,74 
Recettes:     5,88 
Etat de compte en 2020:  952,31 
 
Note :  Il n'y a pas eu de versement de cotisations en 2020, les recettes se composent 
uniquement d'intérêts bancaires. 
 
 
 
Vérification des Comptes : 
 
Monsieur Michel Georges nous informe qu'il a vérifié le livre de compte, la souche de 
chéquier, ainsi que les mouvements sur le compte bancaire, et n'a détecté absolument 
aucune irrégularité.  
 
Il donne donc quitus à Jean Dreyer pour la tenue des comptes de 2019 et de 2020.  
 
 
Election des membres. 
 
M. Georges Hildebrand ne souhaite plus faire partie du bureau.  
 
 
Election des membres du bureau pour le tiers sortant en 2020 
 
Membres Sortants : B. Lévy ; J. Dreyer, G. Bloch 
Membres Elus : B. Lévy ; J. Dreyer, M. Koerper 
Les 3 candidats sont élus à l'unanimité. 
 
 
Election des membres du bureau pour le tiers sortant en 2020 
 
Membres Sortants : M. Capron, Charles Friedrich, D. Turban 
Membres Elus : M. Capron, Thomas Friedrich, D. Turban 
Les 3 candidats sont élus à l'unanimité. 
 
Le bureau se compose donc fin 2021 de  
B. Lévy ; J. Dreyer, M. Koerper, M. Capron, Thomas Friedrich, D. Turban, P Koenig, 
J.Faytre, G. Hildebrand 
 
Président :  Michel Capron 
Trésorier :  Jean Dreyer 
Vice président   Bernard Lévy 
Secrétaire :   Jérôme Faytre 
 
Réviseur aux comptes :  Michel Georges 
 
 
Cotisation  2022 
 
La cotisation annuelle pour 2022 est maintenue à 30 € par membre adhérent. 



Objectifs pour 2022 et investissements 
 

 
Michel Capron rappelle que les objectifs de l'association pour le futur sont : 
 

 
• Accroître le nombre de membres 
• Augmenter le taux d'innovation 
• Avoir une proportion plus importante de membres féminins 
• Abaisser l'âge moyen des membres 

 
• Améliorer la communication externe 
• Intensifier les échanges entre les membres en dehors des assemblées  

 
 

 
L'assemblée a discuté de l'opportunité d'investir dans une imprimante 3D afin d'apporter un 
service aux membres de l'association. Différentes remarques ont émergé 
 

 
•  la 3D permet d'imprimer rapidement des pièces, et aiderait l'inventeur dans la 

réalisation de prototype 
• Il est possible d'acquérir une imprimante 3D pour moins de 1000 € 
• Il est possible de commencer par louer une imprimante, afin de voir l'utilisation qui en 

est fait, préalablement à une acquisition 
• La 3D nécessite des dessins réalisés  sur logiciel 3D,  tous les membres ne 

maîtrisent pas ce sujet. 
• Il existe à l’heure actuelle différentes ressources pour imprimer ses fichiers (Fablab, 

relations, leboncoin) 
 
 

Il est décidé de ne pas procéder à l'acquisition de cette imprimante à court terme. 
 
 
Questions diverses : 
 
 
Pas de questions diverses. 
 
Michel Capron a souhaité, avant de clôturer l'assemblée générale, que nous rendions 
hommage à Gérard Jaeger, ancien président de l'association, qui nous a quitté l’année 
dernière. 
 
 
L'assemblée générale est clôturée à 15h15. 
 
 
 
 
       Jérôme Faytre 
       Secrétaire 


